
1 

 

【家庭数】 

令和７年１月 15日 

保護者の皆様 

松山市立石井東小学校 

校 長  向井 繁一 

 

令和６年度 学校評価結果のお知らせ 

 

 寒風の候、保護者の皆様におかれましては、御健勝にてお過ごしのことと存じます。日

頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。 

 さて、12月に実施した学校評価アンケートの結果をお知らせします。この内容を基に更

なる改善を図り、石井東小学校の教育の充実を目指します。保護者の皆様には、お忙しい

中、アンケートに御協力くださり、誠にありがとうございました。 

 

学校評価保護者アンケート結果（令和６年 12月） 

 

 

【１】学校は、一人一人が分かる喜び、共に学ぶ喜びを実
感できる授業を行っている。 

【２】学校は、ワークシートや ICT 機器（タブレット・デ
ジタル教科書）などを効果的に使った授業を行って
いる。 

【３】学校は、子供たちの学力や体力の状況を把握し、学
習や運動を計画的に指導している。 

【４】学校は、地域に根差した教育を行い、郷土を大切に
思う子供たちを育てている。 

【５】学校は、人権・同和教育の視点に立ち、いじめや差
別を許さない意識や態度を育てている。 

【６】学校は、「学校のきまり」などの見直しを行い、子供
たちの実態に応じた適切な指導を行っている。 

【７】学校は、目標をもち、その実現に向けて日常をより
よくしようとする子供たちを育てている。 

【８】学校は、子供たちに交通安全やけが等の防止につい
ての指導や、安全な環境づくりに努めている。 

【９】学校は、家庭と連携して子供たちの健康状態を確認
するとともに、環境衛生に気を付けている。 

【10】学校は、換気や手指衛生等の基本的な感染症対策を
行っている。 

【11】学校は、個に応じた配慮や指導を適切に行っている。 
【12】学校は、地域や保護者と連携・協力し、教育活動を

充実させている。 
【13】学校は、学校・学年だよりやホームページ、MAC メー

ルや tetoru等により、積極的に情報を発信している。 
【14】学校は、言語活動の充実及び展掲示の工夫等の環境

整備に努めている。 
【15】お子さんは、家庭や地域で自分から進んで挨拶や会

釈をしている。 
【16】お子さんは、自分から進んで家庭学習をするなど、

学習習慣が身に付いている。 
【17】お子さんは、気持ちよく生活するための基本的生活

習慣が身に付いている。 
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【アンケート結果について】 

 17項目中11項目において「そう思う・だいたいそう思う」の割合が 90％を超えており、おおむね、

教育活動、学校運営において御理解をいただいていると考えます。昨年度と比較いたしましても、

大差ない評価をいただきました。ありがとうございました。 

 

○ 項目１・２・３においては、90％を超える肯定的な評価を得ています。主体

的・対話的で深い学びの場を充実させるべく、研究授業等を通して教員

間で研修を積み、指導力を磨いています。また、話合いや学習の振り返り、

ICT 機器の効果的な活用方法を模索しながら、意欲的に学習に取り組む

授業づくりを心掛けています。タブレットドリルが新しくなり、子供たちは楽

しみながら意欲的に取り組んでいるようです。学習道具の一つとして、ICT

機器を自分で選択しながら使用する意識も、学年が大きくなるにつれて育

ってきています。今後も、「書くこと」「読むこと」を大切に押さえながら、一

人一人の実態に応じた学習と基礎・基本の定着

を大事にしていきます。 

 

 

 

 

○ 項目４は、本年度新たに加わった項目でした。令和７年度から全面実施

となる学校運営協議会（松山型コミュニティ・スクール）の制度を基に、地域

とともにある学校づくりに取り組み、石井東を誇りに思う子供たちの育成に

努めていきます。今後、様々な場面で保護者の皆様や地域の方々にも御

協力いただき、魅力ある教育活動を進めていきたいと考えます。 

 

○ 高評価をいただいたのは、項目８と 13 の安全な環境づくりと HP 等を活用した情報発信につ

いてでした。子供たちの命と安全を守ることは、最優先事項です。また、日頃の教育活動につ

いて保護者の方の御理解・御賛同を得ることは必要不可欠であり、今後も分かりやすい情報発

信に努めていきたいと思います。 

 

〇 項目 11 では、「そう思う・だいたいそう思う」が昨年度の 80％から

85％に上昇しました。昨年度の学校評価の反省を受け、教職員間で

研修を積み、インクルーシブの視点に立った個に応じた指導や対応

を心掛けるよう高い意識をもって教育に臨んでいます。さらに評価し

ていただけるよう、研鑽を積んでいきたいと思います。 
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○  項目 14～16 については、「そう思う・だいたいそう思う」で、73～83％の数値と

なりました。御家庭での子供たちの様子を御覧になり、期待値も込めてやや厳し

めの評価となっているのではないかと思われます。声掛けや見届けなどを必要と

し、手のかかる時期ではありますが、中学生になるまでに基本的な習慣を定着させて

おきたいと思う願いは学校も家庭も同じです。宿題の量に関しては御意見もいた

だいていますが、日々の学年に見合った学習時間の確保や、集中力、しなけれ

ばならない課題に取り組む粘り強さなどを育むことにもつながりますので、御家庭でも様子を御

確認いただき、習慣化に向けて御協力をお願いします。 

また、携帯電話や端末機器の長時間の使用による子供たちの健康面を心配してい

ます。視力の低下や睡眠時間の減少などに影響しています。子供たちの健康を保

つためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」、十分な睡眠の確保など、規則正しい生活

が習慣として身に付くことが大切です。今後とも、子供たちの健やかな成長のため

に御協力をお願いいたします。 

 

【学校への主な御意見・御要望への回答】 
○ 学年が上がるにつれて成長を感じており、先生方のご指導に感謝している。 
○ 子供が授業を分かりやすいと感じ、学校を楽しいと言っている。 
○ 信頼できる友達ができた。 
○ ひとり親でも安心して働ける環境があり、助かっている。 

○ 参観日や学校行事の連絡が早く、仕事をしている親にとって休みの調整がしやすい。 
○ 早朝よりスクールガードや先生が登校を見守っていただき、大変ありがたい。 
 
○ 運動会でのカメラ席が狭く、ゴール前にカメラ席を設けてほしい。また、居座って 
いる方に回転を促し、保護者席のくじ制度は不要。 
⇒ カメラ席については、PTA本部とも相談し、退場門付近の利用を含
めてより広い スペースを確保できるように努めます。ただ、確保
には限界がありますので御了承ください。なお、カメラ席の入れ替
わりは、役員の誘導がなくても自主的に譲り合ってできる保護者集
団でありたいものです。保護者席のくじ引きに関しては、多くの賛
同を受けており、今後も継続させていただく予定です。くじ引きを

することで、早朝より席取りで並ぶ必要もなく、近隣に御迷惑をお
かけすることもなくすんでおります。 

 
○ 旗当番を忘れられやすく、不公平を感じるとの声があり、シングルや介護、育児で 
参加できない親もいるため、よりよいシステムを希望する。 
⇒ 当番表が届きましたら、携帯電話やカレンダーに記入するなど、当番の日を忘れ 
ないようにお願いします。旗当番の目的は、子供たちの大切な命を守るためです。 
地域・学校だけでは守れませんので、今後も御協力をよろしくお願いします。 
 
 
 
 

 



4 

 

○ 宿題に取り組ませるための親の負担が大きい。家庭学習の時間に配慮してほしい。 

⇒ 年度当初に学年間で宿題の量を申し合わせていますが、定期的に再評価し、必要 
以上に負担にならないよう調整していきます。また、授業の進捗に応じて宿題の内 
容を柔軟に見直し、家庭での有意義な時間が確保できるよう配慮していきます。自 
主学習については、子供たちと目的や内容を見直し、子供たちが自分のペースで学 
びやすい環境を整えます。また、個別懇談会などを通して、定期的に自主学習の内 
容や宿題の取組状況について保護者の方の意見をお聞きし、個に応じた適切な学び 
の定着を目指します。何よりも、子供たちが自立して学べるようになることが大切 
です。小学生のうちに学習習慣を身に付けることは今後のために必要であると考え 
ています。 
 

○ タブレットを毎日持ち帰るのは重すぎて不便だ。 

⇒ タブレットは大変重く、子供たちに負担がかかっていると感じ
ています。そこで、教室内に教科書を置いておくようにしており
ます。必要に応じて子供たちが判断して本類を持ち帰るようにし
ています。御家庭に他の端末がある場合には、IDとパスワードを
入力すればタブレットドリルやロイロノートが
使用できますので、必ずしも持ち帰る必要はあ
りません。今後も軽量化や持ち帰り頻度の見直
しを行い、子供たちの負担を軽減で 
きるよう努めます。 

 
○ アルミ缶回収の日程が事前に分かれば助かる。 

⇒ 現在、昼の校内放送にて美化委員会が回収日をお知らせしていますが、御家庭に 
まで情報が届いていないようです。今後は、アルミ缶とベルマークの回収を月行事予
定に掲載しますので参考にされてください。なお、直近では１月 17 日（金）・23 日
（木）・２月 21日（金）を予定しています。御理解と御協力をよろしくお願いします。 

 
 

皆様からいただいた貴重な御意見をもとに、より良い学校づくりを目指してまいります。

保護者の皆様の御協力と御理解に感謝するとともに、今後とも皆様の声を大切にし、改善

に向けた努力を続けていきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 


